

FDP Main-Kinzig

INTERNATIONALER TAG DER MENSCHEN MIT BEHINDERUNG

03.12.2016

Es ist normal, verschieden zu sein.

Ob bei der Pflege, der Betreuung, der Schul- und Berufsbildung oder der beruflichen Eingliederung: Die individuellen Bedürfnisse des Einzelnen müssen berücksichtigt werden. Hilfsmittel sind für Menschen mit Behinderung häufig die Grundlage zur Bewältigung des Alltags und erhalten die Selbstständigkeit. Im Mittelpunkt steht der Mensch mit seinen individuellen Stärken und Schwächen. Die FDP will, dass behinderte Menschen soweit wie möglich selbst über die Form der Leistungserbringung an Sie entscheiden.

Der internationale Tag für Menschen mit Behinderung demonstriert uns gesellschaftliche Defizite und macht deutlich, dass noch immer Handlungsbedarf besteht.

Sollten sie Fragen zu diesem Thema haben, wenden sie sich Bitte an Christof Sack unser Sprecher für Inklusion dieser beantwortet diese gerne.